

**PELAKSANAAN MONEV INTERNAL
HIBAH PENELITI PEMULA TAHUN 2017
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
UNIVERSITAS BRAWIJAYA
Tanggal : 30 Oktober 2017**

Nama Reviewer : MOHAMMAD NUH S.IP, M.Si

No	Nama	Judul Penelitian	Fakultas	Jam
1	Manggala Ismanto, M.A	Penguatan Kelembagaan dan Partisipasi Masyarakat dalam Perencanaan Program Kota Tanpa Kumuh Kota Malang	Ilmu Budaya	08.00 - 12.00
2	Putu Prima Wulandari, SE., MSA., Ak.	ANALISIS BISNIS DAN PERANCANGAN MODEL TATA KELOLA SERTA MANAJEMEN RISIKO BIDANG USAHA FINANCIAL TECHNOLOGY SEBAGAI UPAYA OPTIMALISASI PEMBIAYAAN UMKM	Ekonomi dan Bisnis	
3	Isma Adila, S.I.Kom., M.A.	Disaster Mitigation Action Plan: Resolving Health Problem on Disaster Risk through Community Relationships	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	
4	Ranita Ganindha, S.H., M.H.	Kajian Potensi Perlindungan Geografis Atas Kopi Dampit di Kabupaten Malang	Hukum	
5	Megasari Noer Fatanti, S.I.Kom., M.I.Kom	Amstirdam Sebagai Ikon Destinasi Wisata: Merancang Jaringan Agrowisata Kampung Kopi (Jako) Berbasis Kerakyatan Di Kabupaten Malang	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	
6	Indhar Wahyu Wira Harjo, M. A.	POTENSI DAN INDEKS KEBERLANJUTAN PARIWISATA OLAHRAGA SKALA KECIL DI KOTA WISATA BATU	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	
7	Genta Mahardhika Rozalina, S.Sos., M.A.	POLITISASI LINGKUNGAN OLEH AKTOR PERHUTANI DALAM KASUS KOPERASI TAMBANG INDONESIA III DI KABUPATEN MALANG	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	
8	Condro Puspo Nugroho, SP., MP.	KETERTARIKAN TENAGA KERJA PADA SEKTOR PERTANIAN SERTA FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHINYA DI PROVINSI JAWA TIMUR	Pertanian	
9	Dany Ardhian, S.Pd., M.Hum	ANALISIS LANSKAP LINGUISTIK DI KOTA MALANG DALAM UPAYA PENATAAN REGULASI PEMERINTAH SEBAGAI STRATEGI USAHA DAN POTENSI MENGHINDARI KONFLIK	Ilmu Budaya	
10	Iwan Nurhadi, S.Sos., M.Si	RESPONS MASYARAKAT LOKAL ATAS BENCANA: Studi Ethno-Science Pemanfaatan Nilai-Nilai Lokal sebagai Strategi Mitigasi Bencana Alam di DataranTinggi JawaTimur	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	
11	Ary Budiyanto, S.Fil.,M.A	Eksplorasi Aspek Sosio-Kultural Kopi Amstirdam Sebagai Persiapan Destinasi Wisata Baru Di Kabupaten Malang	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	
12	Ayu Kusumastuti, MSc	ANALISIS SEBARAN DAN ANALIS PEMANGKU KEPENTINGAN PROGRAM PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DI KOTA BATU	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	
13	Ferina Nurlaily, SE, MAB, MBA	Peran Family Social Support terhadap Aktivitas StartUp	Ilmu Administrasi	
14	Inggang Perwangsa Nuralam SE. Mba	Evaluasi tata kelola Pengawasan eksternal Badan Penyelenggaraan Jaminan Nasional (BPJS) Kesehatan	Ilmu Administrasi	
15	Agung Nugroho Adi, S.E., M.M., MM.HRM	Studi Kelayakan Bisnis (Fokus Pada Manajemen Keuangan dan Manajemen Sumber Daya Manusia) pada Industri Kopi dan Batu Alam di Kabupaten Malang	Ekonomi dan Bisnis	
16	Endriana Pangestuti, S.E., M.Si., DBA	Pengembangan Potensi Kopi di Daerah Amstirdam sebagai Destinasi Agrowisata	Ilmu Admnistrasi	
17	Deگو Yusa Ali, STP, M.Sc.	OPTIMASI PROSES PEMURNIAN NIRA TEBU DAN SORGHUM MENGGUNAKAN CENTRIFUGAL SEPARATOR DAN FALLING FILM VACUUM EVAPORATOR SEBAGAI ALTERNATIF BAHAN PEMANIS ALAMI	Teknologi Pertanian	